
一 般 質 問 ウインド２１ 佐 原 孝 夫

１ 市長の行政経営について

(1) 市 町合併について

ア 市町合併の施行を平成 17年 １月～３月の間としているが、どこま

でもその時期を目標とするのか、また、延長は考えないのか

イ 法定合併協議会における新市の将来構想・建設計画の素案が固ま

った時点で、再度両町民を含めアンケート調査を実施すべきと思う

がどうか

ウ 合併特例債を使って庁舎の建てかえを考えているのか、また、建

てかえに際し、中通一丁目地区市街地再開発事業との連動はあるも

のか、さらに、それまで秋田中央道路のランプの取り付けはどうな

るのか

エ 法定合併協議会における協議結果もしくはアンケート調査の結果

が合併反対となった場合、直ちに協議会は解散するのか

オ 本市としての市町合併の理念は何か、また、合併特例債に惑わさ

れていないのか、さらに、国は何を地方に求め、何の痛みを共有し

ようとしているのか

カ 「秋田市一人勝ち構想」を素直に受けとめてもらうため、あえて

言いかえるとすればどのような文言になるのか

(2) 「 しあわせ実感 緑の健康文化都市」について

ア 原点に返り、本市の植物や樹木の生態系がどう変わっているのか

調査すべきと思うがどうか

イ 街路樹や公園、学校や他の公共施設の植栽は何を基準にしている

のか

ウ 外来植物の侵食による本市の植物等の生態系への影響はあるもの

か、また、対応はしているのか

エ 今後の緑のさらなる普及を具体的にどのように進めていくのか

(3) 危 機管理について



ア 市長の危機管理に対しての理念と一番心がけていることは何か

イ あらゆる種類の災害、事故、犯罪に対する、事前、事後の対応に

ついてどのような取り組みとなるのか

ウ 現在の本市の危機管理についてよしとするのか、それともまだま

だ不足している点や改善の余地はあるのか

エ 救急課の役割と利活用、今後のさらなる効用についてどのように

考えているのか

２ 港湾を取り巻く諸問題について

(1) 秋 田港の利活用等について

ア コンテナヤードの実情はどうか、また、今後移設を考えるべきと

思うがどうか

イ 秋田港を取り巻く道路の実情と今後の考え方について

ウ ポートセールスや港湾に対する予算配分は、行政としての責任と

先見性を見失っていると思うがどうか

エ 県と市の秋田港整備の役割は、ハード面及びソフト面においてど

のようなすみ分けになっているのか、また、高次集積都市としての

位置づけはどのようになっているのか

オ 大王製紙株式会社秋田工場進出予定跡地の活用策として、ＦＡＺ

構想と関連づけ、中央卸売市場を核とした、食品加工や配送等の付

加価値を持った食品総合団地を考えてみるべきと思うがどうか

カ 平成 13年 度 に調査した中央卸売市場のあり方についての報告書は

どのような内容なのか、また、報告書はどうして公表されなかった

のか、さらに、早急に取り組むべき食の安全性と今後の中央卸売市

場のあり方についてどのように考えているのか

キ 海からの密入国者や数多くの外国船の入港によって船舶の乗組員

と港湾労働者のＳＡＲＳ（重症急性呼吸器症候群）感染が懸念され

、 、 、るが 港湾のＳＡＲＳ問題にどのように取り組んでいるのか また

今後どのような対応をしていくのか



(2) ポ ートルネッサンス 21事 業について

ア ポートルネッサンス 21計 画 は道半ばと思うが、初期計画に照らし

今後の整備をどのように考えているのか

イ 昨年開設したアンテナショップの状況はどうか、また、アンケー

トの内容と今後それらをどのように活用していくのか

ウ 向浜もしくは秋田マリーナ付近に海水浴場を設置する考えはない

か

エ 「海の祭典」全国大会を開催し、後背地の活性化を図るとともに

秋田市を全国にアピールすべきと考えるがどうか

(3) ポ ート秋田株式会社について

ア 次期社長の決定はいつか、また、選任は民間から行うのか、さら

に、何を主眼として選任するのか

イ 平成 18年 度 をもってポートタワーを市が買い取る予定であるが、

株主の責任と出資の処理・取り扱いはどうなるのか

ウ 現在の財政状況で公設化できるのか

エ 今後大規模修理は予定しているのか、また、予定しているとすれ

ばその時期と金額はどのくらいか

３ 教育問題について

(1) 地 域と子供たちの関係について

ア 新住居表示により地域と子供たちとの問題点はないのか

イ 地域の文化振興に教育現場としてどのように配慮・対応している

のか、また、不具合はないのか

ウ 地域と学校との連携について、自治振興とも相互に協議している

のか

(2) 学 校給食について

ア ステンレス食器はいつ改善するのか

イ 食材、特に冷凍食品の種類と安全性はどうか、また、生鮮食品を

多く使用すべきと思うが、実情と今後の見通しはどうか



ウ 学校給食の原価の組み立てと最終責任はどこにあるのか

(3) 教 育現場の問題について

ア トイレの改修・改善は早急に実施すべきと思うが、現状と今後の

対応はどうか

イ 幼保一元化についての検討内容と今後の目途はどうか

ウ 秋田わか杉国体強化策と部活の活動費の現状はどうか、また、親

の経費負担についてどのように考えているのか


